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----- Acta n.º 6 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos dezassete dias do mês de Março do ano dois mil e sete, no Edifício dos Paços do 

Município, reuniu a Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais da Assembleia 

Municipal de Anadia, presidida pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Manuel 

Ferreira Nunes Ribeiro, tendo igualmente comparecido o Senhor Deputado Municipal António 

Augusto da Conceição Pereira da Silva, em representação do PSD, o Senhor Deputado Municipal 

José Carlos Ventura de Almeida Coelho, em representação do PS, o Senhor Deputado Municipal 

João Alves Morais, em representação da CDU e o Senhor Deputado Municipal António Manuel da 

Costa Faria Cavadas, em representação do CDS-PP.------------------------------------------------- 

----- Secretariou a reunião o Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à 

Assembleia Municipal, Senhor Cândido Filipe Rodrigues Alves.--------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi declarada aberta a reunião pelas dez horas e 

vinte minutos, com a seguinte Ordem do Dia:-------------------------------------------------------- 

----- 1. COMEMORAÇÕES DO 33.º ANIVERSÁRIO DA REVOLUÇÃO DE ABRIL:-------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia interveio dando nota da forma como nos últimos anos 

as comemorações do aniversário da Revolução de Abril têm sido realizadas. Continuou 

afirmando que as mesmas deveriam ser efectuadas no presente ano, lembrando e evocando 

uma data tão importante para Portugal e para o povo português.----------------------------------- 

----- O Senhor Deputado João Morais (CDU) interveio considerando a data muito importante e 

concordando com a realização das comemorações, propondo que uma delegação da Assembleia 

Municipal se deslocasse às principais escolas no concelho para a realização de um 

colóquio/debate. No caso de não ser possível ir a todas as escolas propôs que se fosse 

unicamente à Escola Secundária de Anadia.----------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado José Carlos Coelho (PS) afirmou a sua concordância com as 

comemorações em moldes idênticos aos anos anteriores. Considerou a data importante mas a 

cada ano que passava a mesma só dizia respeito a uma certa faixa etária, pelo que entendia 

como indispensável a sua divulgação junto dos jovens.---------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado António Silva (PSD) concordou com a realização das comemorações da 

Revolução de Abril, referindo que mais importante do que ir uma delegação da Assembleia 

Municipal às escolas, seria a vinda das escolas à Assembleia Municipal ao longo de todo o ano, 

pelo que se deveria convida-las mais frequentemente e não só nesta data.------------------------ 

----- O Senhor Deputado António Cavadas (CDS-PP) apresentou a sua concordância com a 

realização das comemorações, considerando que um dia esta data acabará por ser esquecida. 

Propôs que neste ano se fizesse uma “solta de pombos” como símbolo de paz e liberdade.------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia usou da palavra novamente em jeito de conclusão, 

referindo que era opinião consensual a realização das comemorações do 33.º Aniversário da 

Revolução de Abril, em moldes idênticos aos dos anos anteriores, incluindo uma largada de 
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pombos, sendo que ainda haveria um evento dedicado à comunidade estudantil, com a 

realização de um Colóquio “25 de Abril – A Assembleia Municipal na Escola”, propondo-se, a 

título indicativo, o próximo dia 30 de Abril (Segunda-feira), pelas 10,30 horas, no Anfiteatro da 

Escola Secundária de Anadia, pelo que iria contactar os responsáveis da referida escola para o 

efeito.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- 2. ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL:---------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia solicitou a opinião dos presentes sobre a página do 

Município na Internet, tendo no geral sido emitida uma opinião favorável.------------------------- 

----- O Senhor Deputado Municipal António Cavadas (CDS-PP) questionou o Senhor Presidente 

da Assembleia relativamente à GAMA – Grande Área Metropolitana de Aveiro, nomeadamente 

no que concerne aos membros de Anadia que farão parte dos órgãos sociais daquela entidade. 

O Senhor Presidente da Assembleia referiu não possuir todos os dados concretos do dossier, 

informando ainda os presentes que a adesão do Município de Anadia à Grande Área 

Metropolitana de Aveiro, tinha sofrido uma pausa, apesar de inicialmente ter havido urgência na 

referida adesão, pelo que o processo formal ainda não tinha sido totalmente fechado. Referiu 

também que, na sua opinião, em relação à constituição dos órgãos sociais caberá aos vários 

partidos políticos formalizarem as suas propostas, sendo que Anadia, por ainda não ser 

município integrante da GAMA, não participará no próximo processo eleitoral mas sim numa 

fase posterior.------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- E não havendo mais assunto algum a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro, declarou encerrada a reunião, pelas treze horas e vinte 

minutos e de tudo para constar se lavrou a presente acta, que eu Cândido Filipe Rodrigues 

Alves, Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à Assembleia Municipal, redigi e 

subscrevi e que vai ser assinada pelos presentes.---------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia Municipal    - 

(José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro) 

 

O Representante do GM/PSD       - 

(António Augusto da Conceição Pereira da Silva) 

 

O Representante do GM/PS        - 

(José Carlos Ventura de Almeida Coelho) 

 

O Representante do GM/CDU       - 

(João Alves Morais) 
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O Representante do GM/CDS-PP      - 

(António Manuel da Costa Faria Cavadas) 

 

O Responsável pelo apoio administrativo       - 

(Cândido Filipe Rodrigues Alves) 

 

 


